



Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan Beraksi: Membangun MCK Umum di Dusun Kajuh Sapeh

AHSAN - BANGKALAN.IPEMI.OR.ID

Sep 26, 2023 - 21:07



Personel Satgas TMMD Ke-118 saat membangun MCK umum

BANGKALAN, - Satuan Tugas Tentara Manunggal Masuk Desa (TMMD) Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan terus mengukir prestasi dengan melakukan berbagai pekerjaan pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat. Kali ini, mereka melaksanakan proyek pembuatan MCK (Mandi Cuci Kakus) umum di Dusun Kajuh Sapeh, Desa Patenteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, Selasa (26/09/2023).



Pekerjaan pembuatan MCK umum ini merupakan bagian dari program TMMMD Ke-118 yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat desa. MCK umum yang dibangun ini diharapkan dapat memberikan kemudahan akses sanitasi bagi warga Desa Patengteng, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Komandan SSK Satgas TMMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Parnowo dalam keterangannya, mengatakan bahwa proyek ini adalah wujud nyata dari kerjasama antara TNI dan masyarakat dalam upaya pembangunan daerah. "Kami senang dapat berkontribusi dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat Dusun Kajuh Sapeh melalui pembangunan MCK umum ini. Semoga infrastruktur yang dibangun dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi seluruh warga desa," tuturnya.

Pengerjaan proyek MCK umum ini melibatkan anggota Satgas TMMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, warga Dusun Kajuh Sapeh, Desa Patengteng serta peran serta aktif dari berbagai pihak. Proses pembangunan berjalan dengan penuh semangat dan kerja keras, dengan harapan dapat segera digunakan oleh masyarakat setempat.

Masyarakat Desa Patengteng menyambut baik pembangunan MCK umum ini dan merasa terbantu dengan adanya fasilitas sanitasi yang lebih baik. Mereka berharap bahwa pembangunan infrastruktur seperti ini akan terus berlanjut untuk meningkatkan kualitas hidup di desa mereka.

"Dengan semangat gotong royong dan kerjasama yang kuat, Satgas TMMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan terus berupaya untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat dan daerah. Pembangunan MCK umum ini menjadi salah satu contoh nyata komitmen kami dalam memajukan kesejahteraan masyarakat desa." Pungkasnya.